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Zitat von putzi 

Wäre cool wenn der bei uns durchstarten würde, das würde mich und seinen Opa
freuen.

Ich glaube an dem einen oder anderen Nachwuchsspieler werden wir uns noch freuen, ich hoffe
auch weil es sein muß unsere Finanzen werden dadurch auch aufgebessert.
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